



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

CÁMARA DE DIPUTADOS	
MESA DE MOVIMIENTO	
27 JUN 2022	
Recibido.....	09:34.....Hs.
Exp. N°.....	48346.....C.D.

LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA

DECLARA:

Su beneplácito por las jornadas masivas de "colonoscopías solidarias", una acción que coordinará profesionales, recursos y tecnología para ofrecer el acceso a pacientes a un estudio de complejidad que sirve para la prevención y detección temprana del cáncer colorrectal, que tendrán lugar el 30 de junio y el 1 de julio en el Hospital de Día del Cemafe, y que serán impulsadas por la Agencia provincial de Control del Cáncer dependiente del Ministerio de Salud.

Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial

FUNDAMENTOS

Señor presidente:

La Agencia provincial de Control del Cáncer organizó dos jornadas masivas de "colonoscopías solidarias", una acción que coordina profesionales, recursos y tecnología para ofrecer el acceso a pacientes a un estudio de complejidad que sirve para la prevención y detección temprana del cáncer colorrectal.

Se trata de un operativo de salud que suma en un mismo día y lugar la posibilidad de brindar estudios gratuitos y de calidad a la mayor cantidad de pacientes en simultáneo.

La actividad tendrá lugar el 30 de junio y el 1 de julio en el Hospital de Día del Cemafe, y se sumarán gastroenterólogos, técnicos y anestesistas de distintos efectores de la ciudad de Santa Fe, que participarán de las jornadas solidarias impulsadas por la Agencia provincial dependiente del Ministerio de Salud. La acción permitirá que más de 40 hombres y mujeres de distintas localidades que durante la pandemia no hayan podido acceder al estudio de colonoscopia indicado por su médico, puedan hacerlo en esta oportunidad.

Para la organización de estas jornadas, la Agencia de Control del Cáncer trabajó previamente en el seguimiento individualizado de cada uno de los pacientes con estudios pendientes. Los mismos, hombres y mujeres entre 50 y 75 años, fueron detectados en primer lugar gracias a que en el último año se ha intensificado el alcance de tamizaje a través de Test de Sangre Oculta en Materia fecal, un estudio simple y gratuito que no requiere preparación previa y que permite detectar quienes son las personas que deben realizarse estudio de colonoscopia.

La Agencia trabajó en el último tiempo en reclutar a cada uno de los pacientes que ya fueron controlados para la prevención de cáncer de colon pero que no hayan avanzado con el estudio de colonoscopia indicado cuando el Test de SOMF que se realizó da positivo.

Se convocaron así a 42 personas oriundas de Esperanza, San Javier, San Jorge y Santa Fe. La intención es que todos los pacientes se puedan realizar este estudio tan valioso para la prevención de una patología prevalente en la población de Santa Fe como lo es el cáncer colorrectal, un estudio que detecta



CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

lesiones pre cancerosas y que las extirpa en caso de encontrarlas evitando que se desarrollen.

Por lo expuesto, solicito a mis pares el acompañamiento a la presente.



Lic. Juan Argañaraz
Diputado Provincial